

60 empresarios del Cauca capacitados por Bancóldex

Popayán, Cauca. La Oficina de Representación de Bancóldex en Cali, con el apoyo de la Universidad ICESI y la Cámara de Comercio de Cauca, capacitó a cerca de 60 empresarios del departamento, durante el taller sobre diagnóstico financiero “como conseguir recursos de financiación para su empresa”, que se realizó el martes pasado en Popayán.

El objetivo del taller, que se ha realizado en varias ciudades del país, es brindar a los empresarios herramientas prácticas en temas empresariales para el desarrollo de sus negocios.

El Coordinador de Formación Empresarial de Bancóldex, Efrén Cifuentes, dijo que “estas actividades contribuyen a incrementar sus niveles de productividad y competitividad y, por ende, a mejorar sus posibilidades de acceso a crédito”.

A su vez, la Coordinadora del Centro Empresarial del Banco en Cali, Carolina Bonilla Franco, Carolina Bonilla Franco dijo que "con esta actividad se buscó dar a conocer a los empresarios los factores considerados por las entidades financieras para evaluar una solicitud de crédito, identificar los principales indicadores financieros y determinar la necesidad de recursos de sus empresas y dar a conocer los recursos financieros disponibles en el mercado".

Así mismo, la Oficina de Bancóldex en Cali y la Pontificia Universidad Javeriana apoyaron a nueve empresas de la capital vallecaucana de los sectores de calzado, maderas, alimentos y servicios, en formalización contable, con el fin de mejorar el proceso de toma de decisiones gerenciales, comercialización de su producto y posicionamiento de su empresa en el mercado.

Cuatro estudiantes de Contaduría Pública de la institución realizaron asesoría permanente y en forma personalizada a los empresarios.

Cifras de Bancóldex en Cauca

Entre enero y abril de 2011, Cauca presentó desembolsos por \$8 mil 232 millones de pesos frente a \$2 mil 279 en el mismo periodo de 2010 (más del 260 por ciento). En Popayán se entregaron créditos por \$8 mil 207 millones.

En total se han entregado recursos en 21 municipios del departamento desde el 1 de enero de 2010.

Los principales sectores atendidos fueron el de comercio, con el 13 por ciento de los recursos; el de servicios, con el 13; el de metalurgia y metalmecánico, con 8; y el químico y plástico, con el 5.

El 91 por ciento de los desembolsos fueron a mediano y largo plazo y al sector exportador se le giraron \$1.791 millones de pesos.

Los destinos en los que se utilizaron los recursos fueron: capital de trabajo (80 por ciento) y modernización (20).

(Fin)

